



MARIO ACUÑA GANÓ CON MÁS DE LA MITAD DE LAS PREFERENCIAS LAS ELECCIONES A ALCALDE.

"Quiero ver un Taltal en que la gente vea un mayor bienestar social"

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmunoz@estrellanorte.cl

El independiente Mario Acuña será el encargado de dirigir el destino de la comuna de Taltal en los próximos cuatro años. El expresidente del Consejo Regional se impuso sin problemas con el 52,8% de las preferencias (4.153 votos).

Con su amplia experiencia en el servicio público, contando con su desempeño tanto en Antofagasta como en Taltal, Acuña buscará un trabajo de impulso al desarrollo social de la comuna costera.

¿En qué se centrará el trabajo prioritario en Taltal?

Taltal tiene muchas necesidades en distintos ámbitos. Lo que estamos haciendo es una evaluación -una vez que lleguemos al municipio- para ver cuál de esas necesidades han sido consideradas, para poder discernir cómo proyectar el futuro.

Hay situaciones que son fundamentales en dar prioridad en gestión desde el municipio, como por ejemplo el déficit de viviendas, en salud la reposición del Hospital 21 de Mayo, que está en carpeta desde el año 2014. La reposición del Liceo Politécnico, el mejoramiento de la infraestructura educacional.

Desde el punto de vista

urbano, hay una necesidad urgente de muchos sectores respecto de pavimentación de calles y veredas.

Hay mucha necesidad urgente de poder consolidar cuestiones sanitarias como alcantarillado en Paposo a objeto de evitar problemas de salud, infecciones.

Es decir, hay bastante que hacer en lo que significa la formulación de proyectos para acceder a la inversión pública y poder avanzar en el desarrollo territorial.

-También tienen proyectos respecto al desarrollo del turismo...

Queremos generar las condiciones para hacer posible, tanto en infraestructura pública como en accesos y mejoramiento de la vialidad. En eso estamos con un plan de trabajo que esperamos implementarlo en forma rápida y efectiva.

¿Cómo aprovecharía su experiencia en el CORE para la gestión de proyectos con el Gobierno Regional en beneficio de la comunidad de Taltal?

Uno tiene que acogerse a los procedimientos y procesos que la normativa le da, lo que permite las diversas herramientas de planificación para tener acceso a la inversión pública. Uno tendrá que tomar contacto respecto a la formulación de proyectos, para que sea

aprobado técnicamente por el Ministerio de Desarrollo Social, con el Gobierno Regional a través de las comisiones del Consejo Regional, tendremos que tomar contacto con el gobernador o gobernadora que resulte electa para poder llevar efecto esto de manera efectiva.

No obstante, tenemos que gestionar a través de la institucionalidad pertinente: Mívu, Serviu, MOP, Bienes Nacionales, lo que significa el desarrollo de la comuna de Taltal.

-El periodo de ejercicio alcaldicio es relativamente corto, cuatro años. Al término de ese tiempo ¿Cómo le gustaría ver a Taltal?

Quiero ver un Taltal en que la gente pueda observar que hay un mayor bienestar social, que hay mejor calidad de vida, que vivimos en una sociedad comunal armoniosa en que todos nos relacionamos, en que las cosas van avanzando en forma positiva respecto del cumplimiento de las necesidades que tiene, como por ejemplo los jóvenes. Necesitan y se merecen tener un título profesional para no tener que salir a estudiar fuera de su ámbito familiar, donde todos puedan acceder a la educación superior, que tengan mejor espacios integrales donde puedan desarrollarse".